

L'OEIL DU CYCLOPE

2015 | 50' | Long métrage | Expérimental | Sans paroles | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Jen Debauche
Scénario : Jen Debauche
| Sébastien Koeppl
Avec : Patrick Lefler

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : Alfredo Garcia Productions
Date de sortie nationale : 10/09/2015

SOUTIENS

| Vlaams Audiovisueel Fonds
| Fédération Wallonie-Bruxelles

MOTS CLÉS

imaginaire | hommes | voyage | rêve
| randonnée

LIEU(X) DE TOURNAGE

ILE D'OUessant (29242)

PRIX & SÉLECTIONS EN FESTIVALS

Festival des cinémas différents et
expérimentaux de Paris (Prix du Jury),
Alternative Film Video Festival de Belgrade,
Festival Filmer à Tout Prix et 3 autres
sélections



SYNOPSIS

Rompant avec sa propre aliénation, un homme sans nom en proie à des devenirs naissants cherche une nouvelle façon d'habiter le monde. Nous plongeons au cœur de territoires qui s'incarnent dans le corps du personnage, attiré inexorablement par L'œil du cyclope...